



Unión de Radioaficionados Mexicanos

Ciudad de México a 29 de junio de 2017

Minuta fin de curso para aspirantes a radioaficionados impartido por el radio club URAM A.C.

Con el afán de promover la radioafición en la Ciudad de México, del 02 de febrero de 2017 al 29 de junio de 2017, todos los jueves de las 18:00 a las 21:00 horas se impartió el "4to Curso para aspirantes a radioaficionados por el radio club URAM" en las instalaciones del radio club URAM teniendo una duración de 105 horas. Se contó con 23 alumnos inscritos, de los cuales 11 terminaron el curso y 07 aprobaron su examen final y podrán realizar su trámite de solicitud de Concesión ante el IFT.

Los alumnos que aprobaron el examen final son:

1. Roberto Salvador Hernández Rosales
2. Iliana Hernández Pérez
3. Francisco Cruz Reséndiz
4. Gilberto Sánchez Apolinar
5. José Mario Ignacio Sánchez Apolinar
6. Ismael Jorge Cruz Navarro
7. María Teresa Ortega Obregón

Felicidades a todos.

Esperamos poder escucharlos por radio muy pronto para que continúen con su formación en esta maravillosa actividad recordándoles que la radioafición se define como "Servicio de radiocomunicación que tiene por objeto la instrucción individual, la intercomunicación y los estudios técnicos, efectuados por aficionados, esto es, por personas debidamente autorizadas que se interesan en la radiotecnica con carácter exclusivamente personal y sin fines de lucro." Por lo que queda en ustedes el continuar con su formación para ser cada día un mejor radioaficionado.